
Ayuntamiento de Torrejoncillo

  ACTA 

Expediente nº: Órgano Colegiado: 

PLN/2023/1 El Pleno 

 

DATOS DE CELEBRACIÓN DE LA SESIÓN 

Tipo Convocatoria Ordinaria

Fecha 27 de enero de 2023 

Duración Desde las 21:00 hasta las 21:35 horas 

Lugar SALÓN DE PLENOS 

Presidida por JOSÉ RICARDO RODRIGO GONZÁLEZ 

Secretario JOSE FLORES TAPIA 

 

ASISTENCIA A LA SESIÓN 

DNI Nombre y Apellidos Asiste

46923130W ESTHER RODRIGO NÚÑEZ SÍ

76041906L GABRIEL GIL TALAVERO SÍ

77304090D JESÚS MANUEL RODRÍGUEZ PACHECO SÍ

06975911B JOSÉ FRANCISCO MORENO MORENO SÍ

11784276L JOSÉ LORENZO BRAVO SÍ

76037366X JOSÉ RICARDO RODRIGO GONZÁLEZ SÍ

76015076F JUAN CARLOS MÉNDEZ RAMOS SÍ

76131723K JUDITH SANTANO MERCHÁN SÍ

45132207C MARÍA INMACULADA CLEMENTE LÓPEZ SÍ

53127972L MARÍA TERESA LÓPEZ LÓPEZ SÍ

07001537S María Josefa Vergel Vega SÍ

 

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 3
W

E3
3D

N
5F

H
AP

7D
H

AH
KS

N
YZ

PZ
6 

| V
er

ifi
ca

ci
ón

: h
ttp

s:
//t

or
re

jo
nc

illo
.s

ed
el

ec
tro

ni
ca

.e
s/

 
D

oc
um

en
to

 fi
rm

ad
o 

el
ec

tró
ni

ca
m

en
te

 d
es

de
 la

 p
la

ta
fo

rm
a 

es
Pu

bl
ic

o 
G

es
tio

na
 | 

Pá
gi

na
 1

 d
e 

5 



Ayuntamiento de Torrejoncillo

 

Una vez verificada por el Secretario la válida constitución del órgano, el Presidente abre 
sesión, procediendo a la deliberación sobre los asuntos incluidos en el Orden del Día

 

A) PARTE RESOLUTIVA 

 

Aprobación del acta de la sesión anterior

Favorable Tipo de votación: Unanimidad/Asentimiento

Por el Sr. Alcalde se pregunta si existe alguna reclamación o algo que reseñar sobre 
el acta de la sesión ordinaria del día 30 de diciembre de 2022.

Sometida  a  votación,  se  aprueba  el  acta  del  día  30  de  diciembre  de  2022,  por 
UNANIMIDAD  de los ONCE (11)  miembros presentes de los ONCE (11)  de que se 
compone esta Corporación. 

 

Aprobación, fiestas locales para 2023

Favorable Tipo de votación: Unanimidad/Asentimiento

              El Sr. Alcalde presenta una propuesta de acuerdo, con las siguientes fechas:

            Festivos para Valdencín: 21, 22 y 23 de julio de 2023.

            Festivos para Torrejoncillo: del 11 al 15 de agosto de 2023.

            Salón del Caballo y la Artesanía: Los días 8, 9 y 10 de septiembre            

            Tras un breve debate sobre el asunto.

            El Ayuntamiento Pleno por UNANIMIDAD de sus ONCE (11) miembros, acuerda la 
aprobación de la propuesta de festivos locales para 2023 realizada. 

 

Asuntos urgentes, surgidos después de la convocatoria.

Favorable Tipo de votación: Unanimidad/Asentimiento

El Sr. Alcalde pregunta si hay algún asunto urgente, respondiendo los presentes que 
no.

 

 

B) ACTIVIDAD DE CONTROL 

 

Informes y Resoluciones de Alcaldía.
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Ayuntamiento de Torrejoncillo

El Sr. Alcalde da paso a los informes y resoluciones:
 
Campo de fútbol.- Hasta que nos abran los presupuestos regionales, no nos 

llegará la Resolución. Ya hemos hablado con el club de fútbol, y se les ha dicho que el 
inicio de las obras coincidirá con la finalización de la actual temporada. Lo único que 
falta es la Resolución de la Dirección Gral. de Deportes. La licitación de Diputación, 
está correcta.

 
Obras Pueblos con futuro.- En la Junta de Gobierno del miércoles se aprobaron 

las dos obras de "Pueblos con futuro", en Valdencín. 
La obra "Proyecto de adecuación del entorno de la nave del Ayuntamiento", fue 

adjudicada  a Nortex Obras y Servicios, Hnos. Cordero.
La obra "Proyecto urbanización de la calle perpendicular a la calle Cañaveral", 

fue adjudicada a Construcciones Narsan SL.
 
  Redacción PIRE.- Se trata de la mejora energética del edificio, con instalación 

de  placas,  radiadores,  luminarias  de  led...Es  un  inversión  importante.  Una  vez 
redactado el proyecto se pasará al pleno. Se trata de una cantidad superior a 200.000€. 
Anteriormente se llevará a Comisión de Urbanismo.

 
  Apertura Centro Día.- Después de múltiples trabas burocráticas que se han ido 

solventando, se ha dado traslado al Centro de Día. El Centro ha iniciado con menos 
usuarios de los que tenía, debido al fallecimiento de tres de ellos en fechas recientes. 
Por parte de la trabajadora social, se está contactando con personas interesadas. En 
cuanto  al  personal  de  trabajo,  hay  dos  auxiliares,  una  limpiadora  y  la  persona de 
cocina, queda de apoyo al resto. Se va a seguir trabajando para que los próximos años 
se pueda contar con el servicio de cocina, algo que consideramos imprescindible. De 
momento la comida se continuará con la que había,  pues quedaron existencias.  El 
menú de CINCO €, se traerá de la Residencia, a la que hay que agradecer toda la ayuda.

 
  Teleasistencia.- Ya se ha comenzado a trabajar. Desde los servicios sociales se 

está intentando contactar con las personas interesadas. Se trata de una prueba piloto,  
de grado 1, 2 y 3. El dispositivo a utilizar será la medalla. Hay que agradecer al Sepad, 
que se haya concedido la subvención.

 
  Subvención de 30.000€ para Torrejoncillo y otros pueblos. Trabajar la soledad 

no deseada.
 
  El Sr. Alcalde pregunta si hay alguna moción, respondiéndole que no. 

 

 

C) RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

Ruegos y preguntas.

           El Sr. concejal del partido popular D. José Lorenzo Bravo, pregunta:
            
            Pregunta.-  Si la mina afectará al pantano del Pedroso.
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Ayuntamiento de Torrejoncillo

            El Sr. Alcalde le responde que el informe de impacto ambiental está puesto a 
disposición de todo el mundo y se puede ver.
 

El Sr. concejal del partido popular D. Gabriel Gil Talavero, pregunta:
 
Pregunta.- Hace un año ya pregunté por los planes de fomento de empleo e 

incentivación de la economía. Se habló algo sobre unas casas rurales, y me gustaría 
saber los resultados.

 
El Sr. Acalde, le comenta que la contestación queda para el próximo pleno pues 

ahora no recuerda lo hablado y tendrá que verlo.
 
La Sra. concejala del partido popular Dª Mª Teresa López López, pregunta:
 
Pregunta.-  ¿Cuándo  se  van  a  sacar  las  bases  del  bar  de  la  piscina  de 

Valdencín?
 
El Sr. Alcalde le responde que se aprobarán en la próxima Junta de Gobierno.
 
Pregunta.- ¿Qué ha pasado con el agua, para que salga tan sucia?
 
El  Sr.  Alcalde  informa  que  se  ha  limpiado  (aunque  no  estaba  sucio)  el 

decantador de limpieza, y también se van a limpiar los filtros, echándole arena.
 
Pregunta.- ¿Cuando se procederá a la poda de árboles?
 
El Sr. Alcalde le comenta que ya se está actuando en varias zonas.
 
Pregunta.- ¿Cómo se encuentra la obra de la carretera de Valdencín?
 
El Sr. Alcalde manifiesta que se ha enviado la aceptación previa del proyecto. 

Se está tratando con los propietarios de los terrenos el tema de las expropiaciones. 
Que estamos a la espera de que de manera oficial se nos solicite la disponibilidad de 
terrenos y el informe de viabilidad urbanística, así como la aceptación del proyecto. 
Son 180.000€. El proyecto tiene que pasar por pleno.

 
El Sr. concejal del partido popular D. J. Manuel Rodríguez Pacheco, pregunta:
 
Ruego.-  Como ya comenté en otros plenos, solicito se me facilite el resumen 

de la cuentas de festejos.
 
El Sr. Alcalde le comenta que ya está casi todo contabilizado, y en cuanto se 

acabe, se le pasará.
 
Pregunta.- ¿Se ha efectuado la modificación presupuestaria de la obra frente al 

Centro de Día?
 
El Sr. Alcalde manifiesta que no se ha hecho, ni se hará, y que el presupuesto 

vuelve al remanente.
 
Pregunta.- ¿La obra de la carretera de Holguera, se ha comprometido y se va a 

realizar?
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Ayuntamiento de Torrejoncillo

El Sr. Alcalde responde que está comprometida, que son unos 12.000€
 
Y no habiendo más asuntos que tratar, por el Sr. Alcalde, siendo las veintiuna 

horas y treinta y cinco  minutos del día arriba mencionado, se levanta la sesión, de lo 
que yo como Secretario doy fe.
    

 

 

 

 

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE 
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